



令和7年度 三股町立梶山小学校 学校だより(No10)

かじやま

かんどうがいっぱい じまんがいっぱい やる気じゅう分 毎日が楽しい 梶山小



R7.8.26(火) : 文責 校長

❖始業式、こんな話をしました! ~充実した2学期をめざして~❖



■2学期が始まりました。みなさん、夏休みはどうでしたか。梶山小の先生方は、皆さんの元気な姿に会えるのを楽しみにしていました。■2日前は、PTA奉仕作業がありました。皆さんのおうちの人や先生方で運動場をきれいにしました。運動場での学習が、気持ちよくできると思います。■さて、今日から始まる2学期は、一年で一番長く、83日あります。季節的にも寒くもないし、暑くないので落ち着いて学習ができると思います。■学校行事もたくさんあります。遠足、修学旅行、持久走記録会、音楽大会等ですね。遠足は1台のバスを貸し切ってみんなで行きますよ。■83日もある2学期です。しっかり目標をもって過ごしましょう。先生方やお家の方々から言われて、仕方なく何かに取り組んでも本当の力にはなりません。目標は自分でしっかり決めてください。そして、自分で決めた目標はしっかり守ってください。■最後にお願いです。2学期も、勉強のこと、友達のこと、体のこと、心配なことがあったら、一人で抱え込まず、おうちの人、先生たち、お友達に教えてください。相談してください。お願いします。*写真は、2学期始業式の様子です。

❖2回目のPTA奉仕作業が終わりました。❖



今年度2回目のPTA奉仕作業（8月24日[日]）を、早朝7時から、1時間半していただきました。1回目の奉仕作業の時もそうでしたが、本校の奉仕作業は、参加者全員で、子供のために一生懸命に作業をする奉仕作業だと思います。保護者や地域の方々が、子供たちや学校を大切に思っている気持ちがいつも伝わり、とてもありがたいことだと思っています。

引き続き2学期も、梶山小の教育活動に対してのご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。*写真は、奉仕作業の様子です。

❖つれづれ❖

☆彡◆私はこれまで、47都道府県を訪問しました。この話をすると、「何県が一番よかったです？」と聞かれます。もちろん、宮崎県が一番好きですし素晴らしい県だと思っています。2学期も宮崎県や三股町のよさを、先生方と共に子供たちに伝えていきたいです。コロナウィルス感染症が流行しているようです。みんなで気を付けましょう！